



JUMP



高岡市立太田小学校

第3学年

令和6年10月31日 NO.7

🍄🍄🍄 学習発表会 🍄🍄🍄

先日の学習発表会では、温かい拍手をいただきありがとうございました。子供たちの「もっと上手になりたい」というひたむきに練習に取り組む姿や、心を一つに最高のステージにしようと協力し合う姿に、胸がいっぱいになりました。「感動した」「楽しかった」とたくさん褒めていただき、子供たちは本当に自信に満ち溢れた表情を見せていました。この満足感や達成感を今後にもつなげていくことができるように、一生懸命支援していきたいと思えます。



🍁🍁🍁 総合的な学習の時間「与茂九郎池」「もみじ姫公園」 🍁🍁🍁

子供たちが夏休みに調べた与茂九郎池ともみじ姫公園へ探検に行きました。調べ学習では、どちらも伝説の場所であることが分かりました。与茂九郎池は、初めて行く子が多く、実際の大きさにびっくりしている様子でした。もみじ姫公園では、もみじ姫伝説に出てきた栗の木があることを知り、「太郎はこの栗を探していたのかな?」と話していました。公園から見える雨晴海岸や立山連峰がきれいで、さらに新たな太田の宝を発見することができました。これからは、調べて分かったことを発信する学習を進めていきます。



🍁🍁🍁 社会科「火事からくらしを守る」 🍁🍁🍁 自主勉ノート展 🍁🍁🍁

社会科では、消防士の山口さんをお招きし、「命がけの仕事なのに、どうして消防士を目指したのか」など、子供たちからの質問にたくさん答えていただきました。

また、実際のホースを持ったり、防火服を着たりして、「思ったよりも重い」「あんなに重い服を着て助けに行くなんてすごい」と、消防士の仕事や道具についての理解を深めることができました。



漢字テストに合かくした友だちの自主勉ノートを見てみよう！
きれいな字でたくさん練習しているね。



11/8 (金) 学習参観の日に、3年教室前に書初セットの見本を展示します。希望される方は、備え付けの注文袋にお金を入れて、15日(金)までに注文してください。学習参観に来られない方は、別日に見本を見に来ていただいても構いません。